



ほっと ホット NEWS



年長児 エンジョイ!

～将棋&ダンス～



2022.6.27

6/20の横割りの時間は、自分でやりたい活動を選んで参加しました

<ダンス>

ダンスといえば里佳子先生の登場です。「ダンスで大切なのは、笑顔で踊ること、大きく踊ること」と教えてもらい、まずはウォーミングアップで体を慣らしてからゆっくりリズムを取り、里佳子先生の動きをよく見ながら、掛け声に合わせて踊ってみました。子どもたちの目は真剣ですが、とても楽しそう!この日の曲は『みんなが英雄』。最初は1フレーズずつ、最後は通して踊り、何回か練習。全員で踊った後は、半分ずつに分かれて発表会。お互いに見合い、「上手だった!!」「すごい!」「〇〇のポーズが良かった」など、それぞれの上達ぶりを確認しました。里佳子先生が「もうおしまいにする?」と聞くと、「もう1回やる!!」という声。最後にもう1度全員で踊り、さらに上手になった子どもたちの姿が見られました。子どもたちに感想を聞いてみると、「すごく楽しかった」「里佳子先生の真似をして上手にできた」「最初は難しかったけど、何回も練習したら慣れていった」…。たくさん身体を動かし汗をかいて、心ひとつにみんなでダンスに取り組み、楽しい時間となったようです。

